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本年度の運動会は、生徒が主体的に練習から参画した運動会となりました。天気に
も恵まれ、素晴らしい運動会となりました。保護者の皆様、地域の皆様、あたたかい
ご声援をありがとうございました。
スローガン『「やっと会えたね運動会」～輝け青春 主役は君だ！～』を掲げ、全員

が主役となる運動会となりました。生徒の真剣なまなざし、あたたかい応援、笑顔等
どれをとっても感動あふれる行事になったと感じられました。実行委員長のあいさつ
の中でも「これからは、ワンチームとなって一緒に絆を深めていこう」という新たな
目標（夢）も語られました。
海中生の「夢」と「感動」はまだまだ続きます。「夢と感動あふれる学校」を目指し、

たくさんの思い出と伝統を積み上げていきましょう。

校長 青木 昇

近年は、新型コロ
ナウィルスの影響が
あり、様々な制限が
強いられている状況

です。私たちの中学校生活にも、不自由な部分が生じていま
す。しかし、その中でも運動会が行えること、本気で指導し
て下さる先生方がいることに、生徒全員で感謝しながら、今
日まで練習に励んできました。今年の運動会では、生徒一人
一人が主役となり、輝いてほしいと思います。みなさま、応
援よろしくお願いします。 〈当日のあいさつより〉

運動会実行委員長
３年１組 中山 煌介

ク ラ ス の 団 結
が感じられた，
熱 い 時間 で し
た！

今年の市内新人戦は，９月２２日(木)，２３日(金）の開催となります。今
後の部活動の抱負を、各部の２年生に聞いてみました。

野 球 門井 健瑠 合同になってから初めての新人戦なので、しっかり結果を残したいです。

女子ハンド ムゲルサニコレ 元気で明るく、たくさんの人に愛される部活を作っていきたいです。

男子バスケ 廣瀬 琉斗 みんなで声を出し、一生懸命プレーして、県西大会に出場したいです。

剣 道 矢中 海聖 チーム一丸となって戦えるように、全力を尽くしていきたいです。

女子バスケ 鈴木亜花里 一人一人が輝いたプレーをし、全力で県大会出場を目指します！

美 術 池田 莉子 新しいテクニックを使って、自分の好きな絵を描きたいです。

女子バレー 山本 杷叶 市内優勝、県西２勝を目標に、全員でボールを繋いでいきたいです。

女子テニス 杉山 未樹 今までの練習の成果を発揮して、悔いの残らない大会にしたいです。

男子ハンド 杉山 賢慎 新人戦では、チームの目標が達成できるように積極的にプレーしたいです。

サッカー 山本 旭人 県大会出場を目指して、チーム一丸となって頑張りたいと思います。

男子卓球 広瀬 湧士 前回の先輩方の記録を超え、県大会に行けるように頑張りたいです。

吹奏楽 西村 太一 海輝祭等に向けてより良くなるよう、皆で話し合いながら頑張ります。


